

またまた やっぱり 今年も

**Super**

**3**

令和7年11月28日  
立川市立第三小学校  
校長 田村聰

## さわやかな朝が続きます

金曜日、11月最後の登校日です。気持ちのいい朝を迎えていました。子ども達も元気よく登校してきています。体育館では、12月5日（金）の三中校区音楽会に向けて、個人の朝練をやっていました。見ているこちらとしては、性格にリズムを刻むかどうかよりも、半そでの方が、おおいに気になります。



就学時健康診断から1年たつと、余計な緊張もせすリラックスして待ってます。この1年生たちの帽子も、ピッカピカだった黄色が汚れて貴禄がついてきました。4月には、先輩顔をして新1年を迎えることになりますが。

おー、大丈夫かな。



4校時、6年外体育です。ボールゲームを楽しんでいます。やっぱり、勝っても負けても試合は楽しいものです。暖かくて、ちょっと目を閉じて、じっとしていると、危ない！意識が遠のいてしまいます、いけません。でも穏やかだあ。



なんてのどかな昼下がりでしょうか。外体育の第二弾です。4年です。



幅跳び、跳べば靴のなかに砂が入ります。山に腰かけて、靴をトントンとはたいて、出しています。お山、こんなところでも役立っています。

さて、このあとは3年6校時の算数の授業です。通称「算数道場」です。私の担当するクラスは、8人の子どもに3人の教員がついて教えます。金曜の6に算数、子どもだけでなく、こちらもつらいです。